



Finalmente prosperó la razón: Santiago Creel

La reforma que pretendía golpear al Tribunal Electoral quedó prácticamente en la congeladora. Los coordinadores de los diputados de Morena, del PT, del Verde, del PRI, del PAN y del PRD, que se habían unido en contra del tribunal, ya se echaron para atrás. Los coordinadores emitieron un comunicado conjunto en el que señalaron que es falso que su iniciativa buscara vulnerar o restringir las atribuciones del tribunal o que los partidos pudieran actuar con impunidad. El PAN reveló en un comunicado que sus legisladores no acompañarán ninguna reforma que genere dudas o fisuras a la democracia. El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, luego de abstenerse de dar comentarios sobre el tema en días recientes, hoy salió a celebrar que gracias a las voces ciudadanas y al debate, la reforma que golpeaba al Tribunal Electoral no pasó: "Fueron días y horas muy difíciles, finalmente prosperó la razón. Celebro y mucho, las voces ciudadanas que cuidan la democracia. Ganó México y la Democracia".

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AN16fRrYeYoIpOk&id=75F18D3264FEE48F%214056&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp